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TEMOIGNAGES DES FAMILLES D’ACCUEIL 
(suite) 

 
 

A travers ces lignes, nous voulons témoigner de ce 
que nous avons vécu  lors du rassemblement de      
Taizé qui s’est déroulé à Strasbourg. Nous étions 
partants tout de suite pour héberger des jeunes car 
l’idée de recevoir et de partager ces moments de fête 
de fin d’année avec des personnes autres que la       
famille germait déjà dans notre tête. Nous avions      
envie de vivre une fin d’année différente des autres 
et voilà que l’occasion se présentait. C’est ainsi que 
nous avons accueilli 4 charmantes jeunes filles       
polonaises. Le fait qu’elles ne parlaient que l’anglais 
n’a pas freiné nos échanges, parfois des mots simples 
suffisaient pour se faire comprendre. Très             
rapidement, alors que nous déjeunions à table, nous  
nous sentions très à l’aise avec elles. Des rires, des 
échanges, des remerciements animaient nos moments 
passés ensemble. Elles étaient devenues «nos filles». 
Nous avons vécu une expérience très intense et riche 
en émotions et qui nous ont permis de nous recentrer 
sur les valeurs de l’humanité. En accompagnant ces 
jeunes à différentes célébrations, nous avons constaté 
leurs ferveurs dans la foi du Christ et le sens du     
partage. Ce sont eux qui nous ont apporté et donné 
beaucoup surtout en ce soir du réveillon de la Saint-     
Sylvestre passé en communauté dans la salle à     
Roppenheim. Après une heure de prière, suivie de    
«la Fête des Peuples» avec leurs chants, danses et 
jeux, nous avons continué de festoyer chez nous à la 
maison en reprenant leurs chants et en savourant le 
champagne. Cette manifestation fut aussi l’occasion 
de rencontrer et de faire connaissance avec d’autres 
personnes qui se sont portées volontaires pour      
héberger ces jeunes. Evidemment nos échanges entre 
ces filles ne se sont pas arrêtés le jour de leurs      
départs, nous continuons à nous écrire par mail. Pour         
conclure, pensons tous les deux qu’il aurait été        
dommage de passer à côté de cet évènement. 
                                   Fabienne et Joseph LUDWIG  

Ana, Stefan, Fabio et Simone sont les prénoms qui 
résonneront encore très longtemps dans nos cœurs. 
L'Italie, la Croatie, la France se sont retrouvés sous un 
même toit pour faire battre leur cœur à l'unisson 
"aimez vous les uns les autres". Le son de leurs voix 
résonnent dans notre tête, leur joie en rentrant le soir 
après leurs journées de prières nous nourrissent        
encore au quotidien. Nous avons accueilli, mais 
nous, nous avons tellement reçu.                     Colette 

L'accueil de ces jeunes a été pour nous une petite 
aventure. Nous avons maitrisé la barrière de la langue 
(jeunes venues d'Italie de la région de Turin) avec 
brio, ceci grâce aux moyens techniques (traducteur) 
les mains et expressions. L'évènement qui nous a le 
plus marqués était le culte à Fort-Louis,  témoignage 
d'une foi  parmi ces  jeunes venus de tous horizons. 
Personnellement le Notre Père  prié dans toutes les 
langues simultanément m'a  donné des frissons. C'est 
la preuve que nous sommes tous égaux.  
                                         E. SCHLADENHAUFEN 


